

LA MONTÉRÉGIE

Le 1er octobre 2018

VOTE
AVEC



Lors du Conseil québécois en novembre 2017 à Montréal, nous avons tenu des ateliers afin de discuter des différents enjeux reliés à la campagne électorale qui mènera à l'élection du prochain gouvernement du Québec et qui doit se tenir au plus tard le 1er octobre 2018.

Durant une rencontre d'action politique tenue à Longueuil au mois de juin 2018, les membres présents ont choisi, parmi les enjeux de la plateforme d'Unifor Québec, ceux qu'ils considèrent comme prioritaires pour leur région. Le présent document contient les différentes demandes qui ont été soigneusement colligées.

Informez-vous, impliquez-vous, travaillons ensemble afin de faire la différence. Nous vous enjoignons de diffuser largement nos revendications, nos valeurs et notre vision d'une société plus solidaire, inclusive, juste et équitable.

Élections Québec 2018 - Revendications d'Unifor pour la région de la Montérégie

- ❖ **Mettre en place un programme d'assurance médicament public et universel (élimination des régimes privés).**
- ❖ **Développer des politiques pour contrer la pénurie de main-d'œuvre dans plusieurs secteurs dont l'aérospatial.**
- ❖ **Renforcer la Loi en matière de santé et sécurité afin que la maladie mentale soit davantage reconnue.**
- ❖ **Interdire aux écoles spécialisées financées par le Ministère de l'Éducation de dispenser des cours à l'extérieur du pays ou à des clientèles étrangères.**
- ❖ **Réinvestir massivement dans les services publics.**

uniforquebec.org/elections2018